

Bernard Stiegler

2008

Philosophe, directeur de l'IRCAM, président de Ars Industrialis

- La France doit développer en Europe le modèle d'une « écologie industrielle de l'esprit » mettant industries culturelles, médias, télécommunications et technologies du savoir au service de l'intelligence humaine et du lien social.
- Une nouvelle puissance publique portant une politique d'investissements à long terme dans les technologies de l'esprit doit faire de la culture la base d'un développement durable, notamment à travers un audiovisuel public repensé.
- Là où, au « Nord », nous avons à inventer une nouvelle politique industrielle de nos existences, dans le « Sud » se posent d'abord des problèmes de subsistance : nous devons absolument différencier les modèles économiques en fonction de ce fait.

<== [Les trois propositions précédentes](#) <==> [Les trois propositions suivantes](#) ==>
